

SEAN Panamá

Tel: +507 6686 0405

Correo electrónico: rafaelugalde@seanpanama.org

Web: <http://www.seanpanama.org>



Catálogo de cursos

SEAN Panamá es parte del ministerio de enseñanza bíblica Inter denominacional, que cuenta con los permisos y la licencia de SEAN Internacional para imprimir y distribuir los materiales en la República de Panamá, destinado a la educación cristiana, contribuyendo con la capacitación de la grey y el crecimiento universal de la Iglesia del Señor Jesucristo., en el poder del Espíritu Santo.

Nuestra misión es capacitar al pueblo de Dios en la evangelización, en el discipulado inicial, en la preparación de obreros para ministerios en la iglesia, y en la formación básica de líderes y pastores.

“Y el mismo constituyo a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo.”

Efesios 4:11-13

Primer Nivel (CERTIFICADO DOCTRINAS BÁSICAS DE LA IGLESIA (PARA FINES ECLESIAÍSTICOS))

La vida abundante.

18 lecciones para nuevos creyentes, con enseñanzas sobre doctrinas cristianas básicas y los fundamentos de la vida cristiana.

Luz de la Biblia.

Un curso de introducción a la Biblia del Antiguo y Nuevo Testamento.

El mundo espiritual.

Un curso de 10 lecciones con el fin de ayudar a personas heridas, encadenadas, oprimidas por Satanás y el pecado.

Unión con Cristo. Efesios

Un estudio práctico y devocional de la carta a los Efesios. Se realizan 3 lecciones semanales, 2 en casa y una en la tutoría. Lecciones para 10 semanas.

Alimenta mis corderitos

Un curso pedagógico para la preparación de maestros cristianos sobre cómo enseñar a niños en sus diferentes edades y como guiarlos a hacerlos discípulos de Cristo.

Nota: Los materiales de este primer nivel se pueden usar también bajo la modalidad de cursos libres.

Segundo Nivel (DIPLOMA EN TEOLOGÍA BÁSICA (PARA FINES ECLESIASTICOS))

La Vida de Cristo.

Esta es la obra principal de SEAN y es un curso integral que nos instruye a tener un conocimiento amplio y practico de la vida de Jesucristo, desde sus anuncios proféticos hasta la muerte, resurrección y ascensión al cielo, para obreros y ministros del Señor Jesús, basado en el evangelio de Mateo y Hechos de los apóstoles.

El curso consta de 6 libros de 10 unidades semanales cada uno. Cada libro puede ser cursado en 2 meses y el programa total es flexible entre 1 año a 1 año y medio.

Cómo predicar.

Un curso de 7 lecciones de homilética y 3 de hermenéutica para formular objetivos en preparación de un sermón; como hacer bosquejos, como aplicar un pasaje bíblico, uso y abuso de ejemplos e Ilustraciones; preparación del predicador, presentación del sermón, la oración, etc.

Tercer Nivel (DIPLOMA EN TEOLOGÍA (PARA FINES ECLESIASTICOS))

La vida de Pablo.

Esta serie presenta en detalle la vida del apóstol Pablo y sus viajes misioneros. También se estudia los temas centrales de una de sus principales cartas, "Gálatas".

Pentateuco

Un estudio minucioso y detallado del libro de Génesis y de una armonía del resto del Pentateuco, en el que destaca, principalmente, el tema mesiánico. 2 libros para 6 meses de estudio.

Jeremías

Jeremías es el curso más avanzado de SEAN. Es programado y accesible, pero se requiere de más estudio de parte del estudiante, por lo tanto, se recomienda para personas avanzadas en el estudio de las sagradas escrituras (pastores y ministros).

El libro de Jeremías es complejo, y su estructura confusa; con frecuencia desanima a quienes buscan estudiarlo a fondo, y por ello no se descubre su valioso contenido. Es por esto, que SEAN ha desarrollado este nuevo curso para que el libro sea accesible y de gran estímulo para quienes deseen profundizar en la vida, los tiempos, el ministerio y los mensajes de uno de los más grandes profetas del Antiguo Testamento.

Además, le ofrecemos bajo la modalidad de cursos libres:

Manual de Encuentros Bíblicos.

Colección de más de 75 guías de estudios bíblicos (lecturas, preguntas y respuestas) sobre distintos temas: evangelización, doctrina, relaciones interpersonales, crecimiento cristiano, problemas sociales, emocionales y espirituales, cómo temas de actualidad. Se utilizan los temas según la necesidad del momento. Recomendado para líderes de grupos de estudio bíblico.

Como puedo encontrar a Dios.

Folleto evangelísticos para usar en conversaciones personales para presentar el evangelio.

Nueva vida en Cristo.

Los 6 manuales Nueva Vida en Cristo fueron escritos para ayudar en el proceso del discipulado de un nuevo creyente. Contienen lecciones sobre los pasos básicos para experimentar victoria en su vida nueva.